

Déclaration du STTP

Chaque enfant compte pour le STTP

Alors que le projet colonial canadien se poursuit, nous continuons de découvrir des horreurs comme la fosse commune sur le territoire de la première nation Tk’emlúps te Secwépemc. Toutefois, pour pouvoir aller de l’avant, il est essentiel de mettre au jour la vérité et d’y faire face. Par conséquent, le STTP se joint à l’appel lancé par de nombreux leaders autochtones qui demandent que des efforts soient déployés pour trouver et documenter les tombes des nombreux autres enfants qui ont été arrachés à leur famille, privés de leur langue, privés de soins de santé et de respect, maltraités et enterrés sans la moindre dignité, tout cela au nom de notre système colonial. Chaque enfant mérite amour et respect, tout comme les survivants du système de pensionnats autochtones. #ChaqueEnfantCompte

Le STTP exprime ses condoléances et sa solidarité aux familles et aux communautés endeuillées, ainsi qu’à tous ceux et celles qui souffrent encore de la violence de ce système. Le génocide des populations autochtones est un chapitre honteux de l’histoire canadienne que nous avons le devoir d’affronter. Des douleurs et des pertes indicibles doivent encore être abordées, et de terribles injustices se poursuivent. Nous n’avons pas assez fait pour établir de meilleures relations entre nations et pour soutenir la guérison des traumatismes intergénérationnels et à long terme.

Nous demandons à nos membres et à l’ensemble de la population de lire et de mettre en œuvre les recommandations de la Commission de vérité et réconciliation

http://trc.ca/assets/pdf/Calls_to_Action_French.pdf, de soutenir le Centre national pour la vérité et la réconciliation <https://nctr.ca/?lang=fr> et ses ressources destinées aux survivants et à leurs familles, et de relayer l’appel visant à faire la lumière sur le génocide qui a servi de fondation à l’établissement du Canada et pour en aborder les conséquences qui perdurent encore aujourd’hui.

/ bk sepb 225 gl/scfp1979